



NATIONAL CAPITAL COMMISSION COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE

Weekend Bikedays Parkway Closure Coordinator

PROGRAM OVERVIEW

The Weekend Bikedays program showcases parkway corridors and adjacent parks, for Canadians to experience physical activity in the Capital and recognize the national significance of the region's natural attractions. For over fifty years, the Bikedays program has been inviting residents and visitors to the Capital to cycle, in-line skate, run or walk on scenic parkways closed to motorized traffic, every weekend from mid-May to early October. Within the Nation's Capital, the closures apply to Queen Elizabeth Drive, the Kichi Zibi Mikan parkway, and the Sir George-Étienne Cartier parkway.

REQUIREMENTS

- Available to work outdoors every weekend until October 12th 2026.
- Bilingual in both official languages (English and French).
- Possess a valid driver's license (Ontario: Class G, Québec: Class 5) and able to provide a good driver's abstract.
- Be at least 19 years of age.
- Experience in at least two of the following: visitor services, data collection, public relations.
- Able to work independently, stay organized, set priorities, and adapt to urgent requests.

MAJOR RESPONSIBILITIES

- Oversee safe parkway closures and supervise barricade attendants.
- Ensure signage, barricades, and equipment are set up as planned.
- Collect data, complete reports, and respond to issues as they arise.
- Collaborate with NCC staff and answer public questions courteously.
- Manage operational tasks and support the Weekend Bikedays team.

RATES OF PAY

Student rates of pay generally follow the Treasury Board of Canada Secretariat guidance, but some positions are paid based on the work performed rather than the student's level of education.



NATIONAL CAPITAL COMMISSION COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE

Coordonnateur de la fermeture des promenades, vélos-weekends

VUE D'ENSEMBLE DU PROGRAMME

Les vélos-weekends mettent en valeur des corridors de promenades et les parcs adjacents afin que la population canadienne puisse vivre dans la capitale une expérience sous le sceau de l'activité physique et reconnaître l'importance nationale des attractions naturelles de la région. Depuis plus de cinquante ans, le programme des vélos-weekends invite les résidents et les visiteurs de la capitale à faire du vélo, du patin à roues alignées, de la course à pied ou de la marche sur les promenades panoramiques fermées à la circulation automobile, tous les weekends, de la mi-mai à la mi-octobre. Les fermetures incluent la promenade de la Reine Elisabeth, la promenade Kichi Zibi Mikan et la promenade Sir George-Étienne Cartier.

EXIGENCES

- Disponible pour travailler chaque fin de semaine et à l'extérieur jusqu'au 12 octobre 2026.
- Bilingue dans les deux langues officielles (français et anglais).
- Détenir un permis de conduire valide (Ontario : classe G, Québec : classe 5) et être en mesure de fournir un bon dossier de conduite.
- Être âgé(e) d'au moins 19 ans.
- Expérience dans au moins deux des domaines suivants : services aux visiteurs, collecte de données, relations publiques.
- Être capable de travailler de façon autonome, de rester organisé, d'établir des priorités et de s'adapter aux demandes urgentes.

RESPONSABILITÉS PRINCIPALES

- Superviser les fermetures sécuritaires des promenades et encadrer les préposés aux barricades.
- S'assurer que la signalisation, les barricades et l'équipement sont installés conformément au plan.
- Recueillir des données, remplir des rapports et répondre aux enjeux au fur et à mesure qu'ils surviennent.
- Collaborer avec le personnel de la CCN et répondre courtoisement aux questions du public.
- Gérer les tâches opérationnelles et soutenir l'équipe des Weekends vélos.

TAUX DE RÉMUNÉRATION

Les taux de rémunération des étudiant(e)s suivent généralement les directives du Conseil Trésor, mais certains postes sont rémunérés selon le travail effectué plutôt que le niveau d'études de l'étudiant.